

sering menyita waktu istirahat Bapak yang digantikan dengan waktu bimbingan, maaf juga apabila selama ini terdapat tutur kata maupun tingkah laku dari penulis yang tidak berkenan di hati Bapak. Terima kasih atas segalanya, semoga Allah menjadikan pahala atas segala kebaikan yang Bapak lakukan. Semoga kesehatan, kemudahan dan kelancaran selalu menyertai Bapak.

5. Ibu Febryanti Sthevanie selaku dosen wali yang telah menjadi orang tua pertama bagi penulis di masa awal perkuliahan. Terima kasih atas semangat yang Ibu berikan, tak bosan pula Ibu selalu mengingatkan agar penulis dan teman-teman selaku anak ibu tidak menunda pekerjaan mulai dari masalah proses registrasi kuliah hingga pengerjaan Tugas Akhir. Terima kasih atas kesabaran serta waktu yang Ibu berikan selama penulis menjadi anak wali, mohon maaf apabila terlalu banyak hal yang kurang berkenan dari tutur kata maupun sikap penulis selama ini. Semoga Ibu sukses menjadi seorang anak, ibu dan istri dalam keluarga Ibu. Semoga Allah selalu memberikan kemudahan, kelancaran serta menyertai dalam segala kebaikan yang Ibu lakukan.
6. Kepada Willi Oktavega Hadi Perdana yang selalu menjadi tempat berkeluh kesah selama pengerjaan Tugas Akhir, yang tidak pernah lupa menyemangati penulis dan selalu berkata bahwa semuanya pasti akan selesai tepat waktu, yang selalu rela tidak tidur hingga pagi untuk membantu penyelesaian Tugas Akhir penulis, yang selalu mau membagi waktu dan ilmunya, yang selalu mau untuk diajak repot. Terima kasih untuk semua dukungan dan semangatnya, semoga Willi juga cepat lulus dan bisa terwujud melanjutkan S2 atau mendapatkan pekerjaan yang sesuai dengan keinginan Willi. Jangan pernah meninggalkan sholat dan berdoa untuk Mama Papa.
7. Untuk kelompok Sentiment-TA yang semua berisi seorang wanita, Ika, Novi dan Desi. Terima kasih untuk kerja sama, saling berbagi dalam penyusunan segala sesuatu terkait Tugas Akhir ini. Semoga Allah selalu memberikan berkah, kemudahan dan kelancaran bagi kita dalam mencapai tujuan masing-masing.
8. Kepada IF-37-10 yang telah menjadi satu-satunya kelas selama penulis menempuh pendidikan di Universitas Telkom. Semoga silaturahmi kita tetap terjaga, kita dapat menjadi orang yang mampu memberikan manfaat kepada lingkungan sekitar dan semoga Allah memudahkan kita mencapai kesuksesan dunia maupun akhirat.
9. Semua pihak yang terlibat dan mohon maaf apabila belum bisa tertulis, penulis mengucapkan banyak terima kasih dan semoga Allah memberikan balasan yang jauh lebih baik kepada kalian semua.